



# Schützenverein Redderschmiede

von 1966 e.V.

02.07.2019

## Margrit Kunde und Karl-Heinz Schulz neues Königspaar

Zum Königsball waren viele Abordnungen Stormarner Schützenvereine- und Gilden bei hochsommerlichen Temperaturen gekommen um beim Ball mit zu feiern und die Proklamation der neuen Würdenträger mitzuerleben.

Bevor das alte Königspaar Heike Roden und Jörg Buchholz die Königsketten wieder ablegen mussten, dankte Vorsitzender Joachim Kunde den beiden mit ihrem Gefolge für das engagierte Jahr.

Zuerst proklamierte der Vorsitzende Joachim Kunde die Hofdamen und Ritter. Die scheidende Königin Heike Roden wurde erste Hofdame und Eva Höfner zweite Hofdame

Zum ersten Ritter kürte der Vorsitzende Joachim Kunde Exkönig Jörg Buchholz. Wie schon 2014 wurde Christian Kuhnt zweiter Ritter.

Eigentlich wird ja die Königin zuerst proklamiert, aber in diesem Jahr drehte der Vorsitzende den Spieß um, und proklamierte den König zuerst. Unter großem Jubel proklamierte der erste Vorsitzende Karl-Heinz Schulz zum neuen König.

Ja und dann, als Vorsitzender Joachim Kunde mit dem Kreiskönig Jörg Dittmann einen Schützen gefunden hatte, der weiter fotografiert, proklamierte er Jugendwartin und Pressewartin Margrit Kunde zur neuen Königin.

Das Königspaar hat schon einige Erfahrung, denn Karl-Heinz Schulz war bereits 1995, 2005 und 2011 König, und Margrit Kunde war 1988 und 2014 Königin.

Die Jungschützen waren mit Eifer beim Königsschießen, denn für einige war es das erste Mal und es ging sehr eng zu. Bei den Jungschützen setzte sich Maja Strecker gegenüber den Jungs durch. Nach 2017 errang sie zum zweiten Mal die Jugendkönigswürde. Theo Jenny, dem die Königskette gerade abgenommen wurde, errang in diesem Jahr den ersten Ritter und zweiter Ritter wurde der jüngste der Jugendabteilung Jan Felix Blanck.

Nach der Proklamation begann die lange Gratulantenschar und danach wurde bis in den frühen Morgen getanzt und gefeiert.

Vor der Proklamation konnte der erste Vorsitzende Joachim Kunde den Landeskönig Thomas Looft (Ahrensburg), den Kreisvorsitzenden Rolf-Peter Fröhlich, den Kreiskönig Jörg Dittmann (Ahrensburg) und zehn Vereine und Gilden mit ihren Königspaaren begrüßen.

Sportleiterin Heike Roden und der stellvertretende Sportleiter Jörg Buchholz führten die Pokalverleihung der vereinsinternen Pokale durch. Den Camperpokal gewann Jakob Pöhlsen, den Erwin-Hans-Pokal gewann Theo Jenny. Den Othmar Burghard-Pokal gewann Jungschützenkönigin Maja Strecker. Und auch der Emil-Luther-Pokal ging mit Emily Sand an eine Jugendliche. Der zweite Ritter Christian Kuhnt freute sich über den Sportleiterpokal. Der erste Vorsitzende Joachim Kunde konnte mit dem Autokraft-Pokal auch einen Pokal gewinnen. An die neue Königin Margrit Kunde ging der Erich-Lange-Pokal.

Bei dem Pokalschießen für auswärtige Vereine setzten sich bei der Jugend die Sportschützen Pölitz vor den beiden Jugendmannschaften der Ahrensburger Schützengilde und dem Schützenverein Redderschmiede durch.

Die Einzelwertung gewann Theo Jenny (Redderschmiede) vor Merlyn Bukowski und Lara Meinßen (beide Pölitz).

Bei den Damen holte sich wie im Vorjahr die Sülfelder Schützengilde den ersten Platz, dahinter folgen Klein Wesenberg und Ahrensburg. Ute Krause (Klein Wesenberg) gewann vor Ellen Spahr (Sülfeld) und Claudia Krall (Trittau) die Einzelwertung.

Bei den Herren setzte sich das Trio von der Ahrensburger Mannschaft an die Spitze. Platz zwei und drei errangen Brunsbek und Bargtheide. Der Sülfelder Rüdiger Schubert gewann die Einzelwertung vor Manfred Grabowski und Gerd-Peter Rohde (beide Ahrensburg).